

Protesta de taxistas mantiene cierres intermitentes en la vía al Llano por aumento en el precio del gas vehicular

diciembre 3, 2025

Escuchar el artículo dando click al reproductor:




Foto de referencia

La movilidad en la salida de Villavicencio hacia Bogotá continúa afectada por la protesta de un grupo de taxistas que mantiene cierres intermitentes en el sector de Llano Lindo.

La manifestación comenzó hacia las cinco de la mañana de este miércoles 3 de diciembre y se centra en el aumento de más de 1.100 pesos por metro cúbico en el precio del gas vehicular, combustible que utilizan para prestar el servicio.



Voceros del gremio señalaron que el incremento, confirmado en reuniones realizadas con **Ecopetrol** en Casanare, ha impactado los ingresos de los conductores y genera preocupación por los costos que deben asumir en estaciones de servicio del Meta, Casanare y Yopal.

Según Yeison Rojas, uno de los representantes de los taxistas, el cese de las manifestaciones depende de que el Ministerio de Minas y Energía escuche sus planteamientos. Señaló que después de varias mesas de diálogo desarrolladas en Yopal, no se lograron acuerdos y pidieron la presencia directa del ministro Edwin Palma.

Otro de los voceros, Miguel González, indicó que además de Llano Lindo, la jornada incluyó puntos de concentración en otras zonas de Villavicencio, lo que ocasionó afectaciones en los accesos y salidas de la capital del Meta. A nivel nacional, se reportaron complicaciones

ÚLTIMAS NOTICIAS



Nuevo cambio en el Dapre tras disputa por nombramiento: Letty Leal asumiría la dirección

diciembre 3, 2025



Colombia rechazó declaraciones de Trump y advirtió sobre cualquier intento de intervención extranjera

diciembre 3, 2025



EE. UU. ordenó suspensión inmediata de solicitudes de asilo y beneficios migratorios para ciudadanos de 19 países, incluida Venezuela

diciembre 3, 2025



Roy Barreras invita a Miguel Uribe Londoño a su lista al Senado mientras continúa la crisis interna en el Centro Democrático

diciembre 3, 2025



Órganos de control exigen al Gobierno Petro entregar información completa sobre la compra de los aviones Gripen

diciembre 3, 2025



(OPINIÓN) El que la hace no la paga. Por: Francisco Barbosa

diciembre 3, 2025



¡Colombia, campeona de voleibol en los Bolivarianos!

diciembre 3, 2025



UdeA enfrenta su peor crisis financiera y no tiene para pagar la nómina de diciembre ni sostener proyectos académicos

diciembre 3, 2025



Fuertes incrementos en los precios del gas tras entrada en vigor de nuevos contratos. Así quedaron

diciembre 3, 2025



(OPINIÓN) El Catatumbo: el plan piloto de Petro y Maduro. Por: Juan Espinal

en corredores que conectan con Bogotá, incluida la autopista Norte y la vía al Llano.

De manera paralela, la empresa Llanogas informó que, tras la finalización de un Plan de Mando Unificado en el que participaron **Ecopetrol**, el Ministerio, empresas distribuidoras y agremiaciones de transportadores, se logró asegurar el abastecimiento del gas natural vehicular para la región.

Según Norma Jiménez, vocera de Llanogas, el plan permitió priorizar el suministro para los Llanos Orientales, garantizando el servicio durante 2026. Sin embargo, los conductores insisten en que el problema no es el abastecimiento, sino el precio final que deben pagar en estaciones de servicio, motivo por el cual mantienen su protesta a la espera de una respuesta directa del Gobierno Nacional.

La concesionaria Coviandina, encargada del corredor Bogotá–Villavicencio, confirmó hacia las seis de la mañana un cierre total en el kilómetro 85+420 en Llano Lindo por la presencia de manifestantes sobre la vía. Señaló que las restricciones continúan de manera intermitente y recomendó a los usuarios estar atentos a los reportes oficiales mientras persistan las concentraciones del gremio de taxistas.



A screenshot of a news article from 'ifm noticias'. The title of the article is 'Órganos de control exigen al Gobierno Petro entregar información completa sobre la compra de los aviones Gripen'. Below the title, there is a brief summary: 'La Contraloría General de la República y la Procuraduría General de la Nación elevaron en las últimas horas un fuerte requerimiento al Ministerio de Defensa y a la Fuerza Aérea Colombiana, exigiendo la entrega inmediata de toda la información relacionada con el proceso de adquisición de 17 aviones de combate Gripen E/F, fabricados por la ... Sigue leyendo'. At the bottom of the article, there is a 'ifm noticias' logo and a share icon.

A screenshot of a news distribution service interface. It features the 'Google News' logo and a 'Recibe gratis' button. Below the button are several social media sharing icons for Facebook, Twitter, WhatsApp, Email, and Telegram.

Artículo anterior

[Nuevo cambio en el Dapre tras disputa por nombramiento: Letty Leal asumiría la dirección](#)

ÚLTIMAS NOTICIAS





Nuevo cambio en el Dapre tras disputa por nombramiento: Letty Leal asumiría la dirección



Colombia rechazó declaraciones de Trump y advirtió sobre cualquier intento de intervención extranjera



EE. UU. ordenó suspensión inmediata de solicitudes de asilo y beneficios migratorios para ciudadanos de 19 países, incluida Venezuela



Roy Barreras invita a Miguel Uribe Londoño a su lista al Senado mientras continúa la crisis interna en el Centro Democrático



Órganos de control exigen al Gobierno Petro entregar información completa sobre la compra de los aviones Gripen



(OPINIÓN) El que la hace no la paga. Por: Francisco Barbosa



¡Colombia, campeona de voleibol en los Bolivarianos!



UdeA enfrenta su peor crisis financiera y no tiene para pagar la nómina de diciembre ni sostener proyectos académicos



Fuertes incrementos en los precios del gas tras entrada en vigor de nuevos contratos. Así quedaron



(OPINIÓN) El Catatumbo: el plan piloto de Petro y Maduro. Por: Juan Espinal



Alcaldía de Medellín reportó balance de operativos de movilidad durante la última semana de noviembre



Gobernación de Antioquia presentó la Rendición Pública de Cuentas 2025 en materia de infancia, adolescencia y familia



Medellín ya no les pertenece: se presenta la bitácora de un asalto institucional



Juanes estrena "Muérdeme" y sumó a Bomba Estéreo en el tercer avance de su próximo álbum: una cumbia retro que fusiona sus estilos musicales



"Ni Grinch se atrevió a tanto": alcalde Federico Gutiérrez rechazó vandalismo contra los Alumbrados EPM



Concejo de Medellín posesionó su Mesa Directiva para 2026



¡Y un día, el Cúcuta volvió a la Primera División!



(ESPECIAL NAVIDAD 2025) ¿Sabía que encender velitas y faroles en zonas comunes en conjuntos puede generar una multa?



Barrancabermeja activó alerta amarilla en red de salud por riesgos



(EN VIDEO) Andesco pidió que la definición del salario mínimo se base

ÚLTIMAS NOTICIAS



Nuevo cambio en el Dapre tras disputa por nombramiento: Letty Leal asumiría la dirección

diciembre 3, 2025



Colombia rechazó declaraciones de Trump y advirtió sobre cualquier intento de intervención extranjera

diciembre 3, 2025



EE. UU. ordenó suspensión inmediata de solicitudes de asilo y beneficios migratorios para ciudadanos de 19 países, incluida Venezuela

diciembre 3, 2025



Roy Barreras invita a Miguel Uribe Londoño a su lista al Senado mientras continúa la crisis interna en el Centro Democrático

diciembre 3, 2025



Órganos de control exigen al Gobierno Petro entregar información completa sobre la compra de los aviones Gripen

diciembre 3, 2025



(OPINIÓN) El que la hace no la paga. Por: Francisco Barbosa

diciembre 3, 2025



¡Colombia, campeona de voleibol en los Bolivarianos!

diciembre 3, 2025



UdeA enfrenta su peor crisis financiera y no tiene para pagar la nómina de diciembre ni sostener proyectos académicos

diciembre 3, 2025



Fuertes incrementos en los precios del gas tras entrada en vigor de nuevos contratos. Así quedaron

diciembre 3, 2025



Fuertes incrementos en los precios del gas tras entrada en vigor de nuevos contratos. Así quedaron

diciembre 3, 2025



(OPINIÓN) El Catatumbo: el plan piloto de Petro y Maduro. Por: Juan Espinal

